
Протокол Лtr 2
заседания Общественного Совета Обь-иртышского бассейна

г. омск 21 июля 2023 r.
Присутствовали:

Члены Общественного Совета:
1, Чесноков Р.А. - руководитель ФБУ <АдминистраIIия <Обь-Иртышводпуть), председатель
Общественного Совета;
2, ЖулиН к.о. первьй заN{еститель руководитеJIя ФБУ <Администрация кобь_
Иртьтшводпуtь);
3. СидлО в.в. - и Q. капиТана обь-Иртышског0 бассеЙна;
4, Сосновенко Ю.Ю. - ЕачtUьЕик территориального отдела госморреtшадзора по омской
области МТУ Ростршrснадзора по СФО;

директора обь-Иртышского фили аJIа <<Российское

6, Сандулов С.Г. - председатель Совета Югорского фиrпrала АПсРТ (по видеосвязи);
7 Бабичев А.г. - исполЕительный директор ПаО Ирi"т-ское ,,ароход.ruо;
8. .Щанилов д.ю. - Еачальник службы эксплуатац"й дО <омский речной порт>;
9. Никулин с.в. - генерtшьньй директор АО <Омтраrrснефтепродпru;
10, Сайфуллин Щ.С. - заплеститель дирекюра ООО nfo*"* Судоходная Компания>;11. Костогрьв А.н. начальник отдела развития водного, азтомобильного,
железнодорожного трЕtнспорта управления транспорта деIIартаIчIента траIIспорта и дорожногохозяйства ЯНАО (по видеосвязи);
12. Лавонен М.А. - заN{еститель директора по экспJý/атации флота до <Северное рещIоепароходство (по видеосвязи)
13, Шаrпков Е.П.- начальЕик отдела по безопасЕости движеЕия флота ДО кСедрречфлот>
(по видеосвязи);
14, Литовкина Л.А.. - начальЕик ГМЩ ФгБУ кОбь-Иртышское угмс> (по видеосвязи);
15, Леонов с,Ф, _ генеральньй директор ОАО <Сургугское судоремонтЕое предприятие> (по
видеосвязи);
16, МакуШиrrа Е.А.. * главньй специалиСт, эксперТ отд ла нядзора на траЕспорте исанитарной охраны территории омской области Управления РоспоiребIIадюра омскойооласти;
17. Заславскм Е.А. -директор оИВТ филиал ФГБоУ Во кСГУВТ>;
18, Скрицкий ю.ю. - и.о. зЕlI\{естителя начапьника МТу Ространснадзора по уФо,
начаJIьIIик территориzlJБного отдела Госморречнадзора по ХМАО-Югры (по видеосвязи);19 Брошников М.А. - заNIеститель генераJьIIого дцректора по экспJryатации флота ДО
<<Тобольский речной порт) (по видеосu"з");
20, Румянцев Е.П. - секретарь Общественного Совета, главньй специалист по безопасности
судоходсТва ФБУ <<Администрация <Обь-Иртышводпуть>.

Приглашённые:
1. Альмухамедов А.С.. т и.о.зtlt{еститеJUI омского трЕtнспортного прокурора;
2. Каракоцкий А.В. - директор Ассоциации судовладео"ц"" Западноt i"Ъ"р"
(по видеосвязи);
3,Ушаков о,и. - директор Затrадно-Сибирского филиала Российского Классификационного
Общества (по видеосвязи);
4, Франк в.А. _ генеральвый директор кООо <Бийский речной порт) (по видеосвязи);
5, ВеДеРНllКОВ С.Н. - ГеЕеРаЛЬ"rй д"р.*rор АО <<Томская судоходншI компttния))
(по видеосвязlt);

6. Барауля и.к. - редактор бассейновой газеты <Обь-Иртьтшсrсий воднию>.



Повестка дняз

1. О составе Общественного Совета.
глшвный спецuuлuсm по безопшсносmч cydoxodcm1a,

2. Комплексный мониторинг и анаJIиз
навигационный шерио д 202З года.

П ер в bt й з алI е сm аmапь ру ко в о d аmеля К. О. Жул ан.3. О работе Рабочей группы при Обще.r".r, ом Совете.
еdсеdаmель Рабочей zруппьt С.Г. Санdулов.4, О необхоДимости создания дополнительной Рабочей цруппы,rр" ОЬщ"ствеЕном Совете

обь-иртьтптского бассейна на базе Кодпатттевско"о, Томскъго, Новосибирского и
БарнаульСкого филИалов ФБУ кАдминистрациJI < Обь-Иртьтшводпугь).

5. Информация о текущей водности
навигации.

Началльнuк ГМIf ФгБУ <Обь-Ирtпышское утмс> ЛА. Лаповкlлна.6. Итоги работы инспекции портового контроля за истекший период навигации.
Капutпан Обь-Ирmьttцскоzо бассейна И.В, Суслов.7, Ан_апиз сulнитарно-технического состоянияикачества подготовки судов к IIавигаIIи п 202З

года, Новые требования, устtшовленные в области санитарIIо-технического состояния судов.
Гловньtfr спецuшruсm оmdела наlзора на mранспорtпе ч санumарной

8. разное,, 
oxpaшbt Управленuя Роспоttлребнаdзора Е.А. Мшушана.

заседание Совета открыл председатель ОбщественIIого Совета, руководитель ФБукАдминиСтрациЯ кОбь-ИртЫшводпуть> ЧеснокоВ р.А. И вО вступительной речиинформировzrп 5пrастников Совета:
- о з,}воршении реоргаЕизации ФБУ <Администрация Обь-Иртышского бассейнов
внуtренних водньD( путей> в соответствии с Приказом Минтранса РФ от 12.|0.2022года
Jф 407;
- о задачtж и цеJIях Общественного Совета Обь-Иртышского бассейна;
- о вьшолнении ГосударствеIIного задания на2O2З год;
- о малой водности на рек€ж Обь-иртышского бассейна.

на заседание Общественного Совета Обь-иртьтшского бассейна из
членов не прибыли -5, в том числе по увчDкительной причине -5.
решение об открытии заседания Совета принято едиЕогласно.

25 действующих

1. По первому вопросу слушаJIи Е.П. Румянцева:
В Учрежление посццrтrи обрацения:

- от оАо <Тобольский речной порт) о введонии в оостав Совета заместитеJIя генерального
директора по флоry БронникоВа М.А. и искJIючении Лавриненко А.В. в связи с кадровыми
изменениrIми,
- от Ао <Томская судоходнuш коп,IпЕlнияD о введении в cocT{tB Совета генерального

директора Ведерникова С.Н;
- от Ассоциации судовладельцев Затrадной Сибири о введении в cocTElB Совета директораАссоциации Каракоцкого А.В. ;
- от Западно-сибирского фlллиапа Российского Классификационного Общества о введении в

состав Совета директора о .и. Ушакова
от ООО кБийский реtIноЙ порт>> о

Франка В.А.
введении в состав Совета генерального директора

Открытьтм голосованием, большинством голосов присугствующих на заседаЕии tIпенов
Совета приЕято решение о введеЕии в cocTtl' iо"Ёrч 

""r*.у***""о к.ндидатур
Бронникова М.А., Ведерникова С.Н., Каракоцкого А.В, Франка В.А.

секреmарь Совеmа Е,П, Рупtянл4ев.
состояния внутренних водных путей бассейна в

ГлавньlЙ спещI,Jаласm по безопасносmu cydoxodcm1a,
секреmарь Совеmа Е.П. Цмянл4ев.

на реках бассейна и ожидаемой В оставшийся период



Решение:
1. Принять информацию к сведеIIию
2. Секретарю Совета внести соответствующие изменения, ввести в состав Общественного
совета Обь,иртышского бассейна заместителя генерального директора по флоту одо
кТобольский речной порт> Бронникова ]!{,А,, генерttльного директора ДО o'io"ao* Ъудо*од"*
компани,I)) ВедернИкова С.Н., директОра АссоцИации судОвладельцев Затrадной СабмриКаракоцкого А.в., _ директора Западно-сибирского филиала 

- -р;;.й;;;.о
Классификационного Общества Ушакова о.и., генерального директора ооо кБийский
речной порт) Франка В.А.

2. П9 второму вопросу слушали К.О. Жулина:
Мониторинг состояния внутреЕних водньD( путей, обслуживаемьтх средствilп{инавигационного оборудования, осуществJIяется силап{и 90 обстановочньD( бригад,выставлеЕие средств IIЕlвигащионЕого оборудования производилось в соответствии со

схемами, принятыми на текущую навигацию. Работа обсйно"ой"о бригад о.ущ;;;;;ъr."
в соответствии с утвержденными графикалли объездов пути.
л ___сно действуют на'практически на tl5g2,5 км водньIх пугей бассейна, в том числе Еа
95_77 км с гарантированными габариталли судовых ходов, остatльЕые водные пути
обслуживаются на осЕоваIIиИ согrrаrrrений по софин*"rро"йiмю п оой"ор""- условиям.

,Щаты Еачала действия снО напрямуI0 a*"aan" от ,ar.raр*ур""о режимов,окt}зывающих влияние на сроки очищения отдельньж участков водньIх путей ото льда. В
цел:м действующие водIIые пути открыты согласно установленных сроков.

гарантировtlнные габариты судовых ходов обеспечивЕlются при помощи проведеЕиrIкомплекса пугевьIх работ, которые'осуществляются в цеJuIх обеспечения безопасных
условI[й судоходства. .ЩноуглубЛение производится на осIIовЕIIIии ппановьж матери€UIов,
пол)ryенных пугем детального обследов€lниlт участков водЕьгх пугей русловыми партиями. В

тировtlшъж габаритов пути трЕlнзитные дноуглуби"aо"rr"r" работыперекатсж (из них 8 перекатов в работе), общее *оо""..r"о
состоянию на 19.07.2023 года cocTaBJUIeT 1 956,83 тыс. м3 и работыпродолжаются по настоящее время.

Силами обстановоYнБrх бригад, В целях обеспечения tмстоты судовых ходов IIаобслуживаемьж водЕых пуtях' производились работы по сплошноМу и местноМутралению.ОбЩМ ПЛОЩаДЬ TputJIbHbD( работ на настоящее время составила _ Б;;;: й.';;;;"
Обсrry,живаемьIх рек удЕrлены затонувшие карч r (околъ 41,1 тн), a""aе"""ra с береговьпr полосвесенними пЕIводковыми водulNtи. ДJIя изучеЕия руслового и гидрологического режимареки, обеспечени,I дIIоуглубительньпr работ,rо*о"u*^материzшом, а также с целью KoETpoJUIза состоянием судовьIх ходов русловыми изыскательскими партиями было вьшо.тпrено 298съемок.

навигационно-гидрографиT еское обеспечеЕие судоводителей и судовладельцев с началан€}вигационного периода осуществляется в соответствии с Поло*ъ"""* об обеспеченииинформацией судовлuд"оuцa" и судоводителей о пугевьж условиях плавания на вIццреЕIIихводных пугях Российской Федерации.
В IIеJIяХ обеспечениЯ безопасности судоходства и приведения в соответствие сОКТ5zДЦ511"* СОСТОЯЕИеМ вЕУтренних водньгх путей вЙол"е" комплекс работ попереизданию брtажного ления С

Иртыш'от г. Омска до
ПЬмимо этого ".o.r"r}u Ji'#"
2048 км до омска, ýарты реки Севернм Сосьва от устья реки ЛяпиЕ до устья, ОзераТелецкого и Новосибирского водохрtlнилища - переиздание дalнЕьIх карт плчlнируется кнtIвигациIа 2024 rода.

По состоянию FIa Т6.07.202Зr.,
доставлено 8'1 1925 пассажIIров vI

хозяйственнык грузов.

coгJlacНo оперативным сведеFIиям в пункты Ёазначения
перевезено 5865,б тысяч тонн р€lзличньIх народно-

_ Инспекторские осмоlры серъёзньur заrrлечаний к содержЕлIIию н вигационЕьIх знtжов иобслryживаниЮ водfiьIХ пугей Ее вьUIвипи. ТранспортньD( происшествий по приЕIиЕе



неудовлетворительного содержutния водньтх пугей Обь-Иртышского бассейна Ее
зафиксировЕlно, устаIIовлеЕные гарантировtlнные aабариr", судовьж ходов - вътлержаЕы.

В прениях вьrстчпили: Чесноков Р.А., ВедерникоВ С.Н., Саrrдулов СЛ. и ДР. чпеньт Советао планЕж поддержания глубин на лимит}Iрующих перекатах pl обь В Томской и
Новосибирской областях, а тЕжже о проведени" д"оу"оубительньо< работ в протоке
АлешкинскаJI и на подходе к рещIому вокзаIry в п. Березово.

Решенио:. Принять информацию к сведению.

3. Пло третьему вопросу слушали С.Г. Сандулова:
озвуrена информация о составЕж: рабьчей группы при ОбщественIIом Совете и еецодгрупп Омской, Тобольской, Ханты-Мансийской, 

-Сургутской, 
Ямало-[Iенецкой.

Продолжаются сложЕостц в оргапизащии cocT:rBa рбочы "bffiy"n", в г. Сатlе*чрд l|-.uо ельческих организаций.п ",":нж1" ;нrтн#"т"":х;"#:,"й:."fi;хж#ч
заседаЕиях в текущей IIавигации. Председателем Рабочей цруIIпы проводятся
заплаЕирОвtlнные встречИ с членапли рабочих подцрупп по оргalЕизационЕым и другим
1:УО'q' OTIеHKa СОДСРЖаНИЯ ВЕУтреЕIIих водных гrугей бассеЙна за прошедший период
навигации - удовлетворительно.

Решение:. Принятъ информаrlию к сведению

4. По чзтвёртому вопросу слушалЙ Е.П. Румянцева:
В связИ с _п_рошедшеЙ реорганизацией Федерального бюджетного учреждениякАдминистрация Обь-Иртышского бассейнов внутренЕих водЕьIх пугеЬ' в йп*.присоедиЕения к немУ Федерального бюджетного )лфеждения <Администрация обЪкЪго

б_ассейна внуц)енних водньж путей> в состзв Учреждения 
"ой" ещё 4 фитпtала,Колпаrтrевский, Томский, Новосибирский с гид)оузлоtnt i Бчрrrчуоьский.

общая протяженность внуtренних водных пугей Обь-иртышского бассейна
увеличилась на 7247 км. Прохоля через региоЕы Западной Сибфи и длтайский крайводные пуги имеют свои рЕtзличия и особенности.

Все этИ критерии, В тоМ числе кIIиматические, гидрографиЕIеские, а пlкжетерриторИztJБное расположение и большая протяжённостъ вызвtlли необходимость
ра:}делеЕия бассейна территориаJIьIIо на 2 зоны, с в"целением в каждой зоне по рабочей
цруппе.

Учреждением предлЕгается к дейс
(далее рабочая группа Nэ 1) создать (п
рабочая |руппа Nэ 2) состоящую из 3
Копатпевского, Томского, Новосибирского и
р_аЕее действующих рабочи*.руп., 

" 
этих регионах. Томскм'группа будет вкJIючатъ в себя

КОЛПаТПеВСКИй РайО}I В СВ.к}и с отсутствием в нём суловочд"rr""Ё"п"* орЬ"aчч"t.
ПредседатеJUIми вIIовь создшrной рабочей .iyrrrr", М 2 и ее пЬдгрупп должны бытьпредстzlвители бизнес сообщества соответствующих регионов.Состав Рабочей группы и её подгрупп формируЪтся Еа принципе добровольности изпредставителей организаций водного траJIспорта всех фоъ* собственности, оргчlIIовисполнительной вalсти субъектов Российской Ф.д"р-чцЪ", цредставителей ФБу

<<АДМИНИСТРtulИЯ К_ОбЬ-ИРТЬТШВОДПУТь), осуществJIяющих свою деятельность в lраницttхОбь-ИртьШскогО бассейна, а также обществонньп< организаций, заинтересованньD( вповышении безопасности и конкурентоспособности организаций речного комплекса.
Состав Рабочей группы формируется её ПредЙдателем из председателей рабочих

ицах субъектов Российской Федерации.
из 5 представителей:

поJIнительной власти субъекта РФ;

начаJIьника филиала; 
*инистрация кОбь-Иртышводпугь) в лице



- 3 представитеJUI от судовладельцев основньж грузоперевозчиков региона.

В прен4sх выступили: Чесноков Р.А., Ведерников С.Н., Франк В.А и др.
Рецение:

1. Принять информацию к сведонию.
2. Чпенаlrл Общественного Совета Обь-иртышского бассейна, судовладельцам, организациям
водного трЕtIIспорта всех фор, собственности, оргЕlнам испоJшительной власти субъектов
Российской Федерации, ФБУ кАдминистрация кОбь-Иртышводпуть). осуществляющим
свою деятепьность в |рЕlницЕlх Обь-Иртышского бассейна, а такжо общественным
организациям, змнтересованным в повышении безопасности и конкурентоспособности
организаций ре.пrого комппекса:
2.|. Щжь предложения по оргtlнизации дополнительной Рабочей группы, при Общественном
Совете состоящей из трёх рабочих подцрупп на базе филиапов Учреждения:

- Рабочая подцруппа в Томской области;
- Рабочаяподгруппав Новосибирской области;
- Рабочая подцруппа в г. Барнаупе (Алтайский край).

2.2. Щатъ Предложение по кандIцатураN,I председателя дополнительной Рабочей группы NЬ 2
и председателей рабочих подцрупп и нt}IIравить их Председателю Общественного Совета.
3. ФБУ <АдминиСтрация <Обь-Иртышводпуть)) собрать и обобщить поступающие
предпожония и внести их в повестку дня очередного заседания Общественного Совета обь-
иртышского бассейна для обсуждения и принятия решения.

5. По пятому вопросу слушаJIи Л.А. Литовкину:
В июне сформирОваJIся максимальньй уровень на Средней Оби при значениях на 1,0_

2,3 м ниже нормы и в IIижнем течении Иртыша - на i,|-3,7 м ниже нормы. На реках
территории ответственности ФгБУ <Обь-Иртышское угмс> уровпи июня в основном на 0,3
- 1,9 м ниже среднемесячной нормы; ниже нормы на 2,0 --2,З м отмечались уровни на
отдельньD( rlacTкclx Оби (у д. Бепогорье), Иртыша (у р.п. Тевриз), Конда (у с. Длтай). Ниже
нормы на 3,5 - 4,4 м отмечались уровни на реках Иртыш (на участке:, г. Тобольск - с.
,Щемьянское), Тобол (у г. Ялугоровск), Тура и Тавда. На реках: Уt (у с. Седельциково), Шиш
(у с. Васисс), Исеть (у с. Исетское), Тура (у г. Тюмень) Й Конда (л.-Ча"тьrрья) миниЙаlrьные
уровIIи на 0,1-0,4 м ниже минимр(а июIUI за весь период набrподений.

В первой половине июJIя в основIIом продолжилось снижение уровней воды в реках. На
река)( Тура (у г. Тюмень) и Конда (д. Чантырья) минимальные уровни на |9-22 см ниже
минимр(а июJUI за весь период наблюдений. На отдельньD( рекil( и }цасткЕlх рек Омской
области (уй, Шиш), ХантьгМансийского (Конда, Северная Сосьва, Ляпинj и Ямало-
Ненецкого aBToIIoMHbIx округов (Собь, Еркал-Надей-Пур, Таз) в июле набЙдался рост
уровня воды отвьшавших осадков с общим подъемом на0,2- I,4 м. Сгонно-нагонЕые
явлениrI до + 0,1 - 0,3 м за сугки отмечttJIись Еа реках Ныда" Таз (п.г.т. Тазовский) и в Тазовской
ryбе. При сгоне во.ФI на 17 шоля 2023 г. в р. Ьца набшодается снижение ypoBIUI воды ниже
крrгиЕIескОй отплgгкИ низкогО уровшI на 18 см (ОЯ:]00 см), гФи которой затрудrяегся
судоходство. На Р. Казьпr,r у г. Белоярский с 16 июля набшодшотся уровни ниже критической
отметки нкlкого уровня. На р. Ирьпш у р. п. Черлак ожидается снижение ypoB}UI воды ниже
проектного ypoBIUI 18 шолrя. Уровни воды в р. Иртьтш будуг зЕlвисеть от веJмIIины сбросов в
блп,rжйlшае дш.

Прогноз и консультация о низших уровнях в
и доведены до сведения потребителей, соответственно,
В прениях высryпилtи:
решение: Принять информацию к сведению.

6. По пятому вопросу слушали В.В. Сидло:

августе и сентябре будут выпуIцены
в конце июля и в конце августа.

после проведения процедуры объединения бассейнов гпк бьrло установлено
государственIIоQ задани9 в количестве 2800 осмотров.

На текущий момент проведено - I4з7 осмотров вьUIвлено нарушений _ 1955, временЕо
задерж.tно - 225 одиниц флота, выдtшо -740 предписаний. Супмарные показатели по двум
бассейнам за2о22 год состсtвJIяют: проверок _ 1460, нарушениt -1806, задержаний - !62,



предпис.lниft - 699. При практически равном колйчестве осмотров в текущую навигацию
вьUIвлеIIо нарушений на 8% большq, количество задержаний больше на З9Yо. При всём при
этом на сегодняшний день существуют проблемы с осуществлением функций ,rор"о"о.о
контроля на реках Пур и Таз. Причина - 0тсутствие иIIспектора и проблема с трtшспортом.

Изменения в законодатольстве привели к трудЕOстям в осуществлении ащ{инистративной
IIрактики. Теперь за нарушения подпадающие под действие КоАп материалы направJuIются
в прокуратУры, а не в Госморречн4дзор. За истекший период нЕtвигации в прокуратуры было
н.шравлено дел: омская ,22, Сургутск.rя - 49, Тюменскм - 10, Новоуренгойсiм - 2,
НовосибирскбI - 6, Томская - 85. Обратной связи от прокуратур к сожалению нет.

Информация, относящ.шся к работе судов Республик" кuза*.rurr. Проверки флота ТОО
<<Геодезия и картография-ПВ> вьUIвили массу нарушений по безопасЕости судоходства (9
задержаЕий судов). Кроме того не соблюдаются требования Российско-Казахстанского
соглацIения в части предост'авления информации о судах, которые плаЕируются дIя работы в
российских водах, а тЕжже нару_шается запрет на осуществлеЕие каботажных перевозок.

С 01 сентября 2023 года вступает в силу приказ Минтранса Ns 435 от 27.10.2022r.,
установившиЙ правила ведония судового журIIша и маIпиIIного жypHaJIa. В данньж
правилах о_пределён порядок оформления журнала и порядок (орйдура) его уlётакttпитЕlном бассейна ввп. При несоблюдении судовладельцем требований даlrньuс ПрЬил,
журнaлы Еа регистрацию приниматься не будут.

На рассмотрений в Минтрансе РФ находятся проекты: Положения о миЕимчlльIIом
составе экипажей сап{оходнЬIх транспортньж судов и Положения о дипломировtlнии членов
экипажей судов внутреннего водного трzIнспорта.

Решение: Принять информацию к сведениIо.

7. По тпестоilIу вопросу слушали Е.А. Макушину:
1. В Управление Роспотребнадзора по омскоt области поступиJIи заявлеЕия о вьтлаЧе

судовьIх санитарIIьD( свидетельств на право плаваIIиjI от 33 лиц разньж форм собственносп,r
(юридические лица, ИП, физические лица). ýьтлача судовьD( свидетельств Еа прzlво плавания
начата с 07.04.2023 г. Общее количесl3g ýЬТДtШIных свидетельств Ha21.07.2023 г. составляет
180, количество судов не принятьD( с первого раза - 25 единиц, что cocTaBJUIeT |4Yо от
обшiего количества выдzшIных свидетельств.
Основные нарушеЕия в ходе осмоц)а судов:
1), Не укомплектованность экипажей, отсутствуют допуски у членов команды в плаваrощий
состав;
2), Не завершенность ремонтных работ,на судЕtх (зшлена плитки, покраска (завершение
покраски);
3), Не проводIIтся иilи не качественно проводится подготовка систеп{ы водоснабжеIIия втекущую навигацию (при осмотре питьевой цистерны вьUIвJIяются следы коррозии,
отсутствуют зЕглушки на питьевых рукЕшaж, не оргztнизовано отдельное место для хранеЕия
рукавов); Ее полньй пЕжет. докрlентов (отсутствуют протоколы инструментальньIх
измерений условий труда и т.д.).
2, В СООТВеТСТВИИ С ПОСТ€ttlовлением Правительства Российской Федерации от з0.07.2021г
м1279, ъ 202З введена IIоваJI форма подачи заявления на вьТЛаЧу судового санитарIIого
свидете-цьства через единый портал государствеЕIIых и муЕиципаJьньIх услуг (далее впгч1
по ссылке https://www.gobuslugi.ru/609S66/1/form. Также оптимизированньй Ьrа"дuр, Услугиопубликован на офлщиальном сайте Роспотребйд.орu по ацресу:
https://rospotrebnadzor.rulgosserv/standart, РщдоЛ п.о.удф"".о"urЁ услуги>, раздел((оптиNIизированные стандарты услуг), оптимизироваrrньй стаЕдарт услуги по выдаче
судового с.}нитарного свидетельства о праве .rrr**й".

В соответСтвии с информацией, рЕu}мещенной на ЕПГУ и требованиями сп 2.5.3650-20
"санитарно-эпидемиологические требовапиlI к отдельным видапd транспорта и объектам
транспортной инфраструктуры", услуга IIо выдаче свидетельства должна быть оказана в

" уra**""*притIины отказа. В слуrае получеЕия отказа, подается новое заявление по вьцаче судового
санитарного свидетельства. Госуларственн;ш пошлина при этом не взымается.



з. с 01.0з.2023 г. действует новьй Приказ мз рФ Jф 714п от 01.11.2О22г. кОб угверждении
порядка цроведения медициЕского осмотра на наJIичие медицинских противопоказаний к
работе на судне, вкпючzшощего в себя химико-токсикологические исследования нtшичия в
оргсшизме человека наркотических сродств, психотропньгх веществ и их метаболитов, и
формы медицинского закJIючения об отсутствии медицинских противопоказаний к работе на
суднеD. В приказе установлены требования к лпу, имеющим право проводить медициЕские
осмотры. По результатап{ медицинского осмотра вътлаотся Медицйнскре зацrпочени.е об
отсугствци медицинских противопоказаний к работе на судне. Один экземпляр
медIцинского зЕlюIючения не поздIео дв)ж рабочих дней со дЕя подписания врачQм-
профпатологом выдается осматриваемому, второй - прилшается к медицинской карте,
третий - наrrравпяется Dаботодателю (за исключениом случаев, при которых медицинский
осмотр проходится по личному зaUIвлению осматриваемого), четвертый - направляется в
медицинскую организацию, в которой осматриваемый получает первичную медико-
санитарцую помощь.

при выявлении при проведении медицинского осмотра медицинских противопоказаний к
работе Еа судне, а также при откЕlзе осматриваемого от прохождения iотя бы одrого из
осмотроВ врачЕllvIи-СпециалистtllvIИ и (или) иссл9дования, предусмотренньIх настоящим
Порядком, медицинское закJIючение не оформляется.

Решение:
1. Принять информацию к сведению.

8. Разное.
рассмотрены и выработаны решения по вопросапd, вынесенным Еа обсуждение членап{и

общественного Совета в том числе: о IIевыполнении судовладельцапdи требований ст.10кввТ рФ (по использованию береговой nono."i), о выдаче Российским
КлассифиКационным Обществом на суда свидетельств о предотврапIении загрязнений
окруж.шощей среды, о сложившейся чрезвычайной ситуации природного харсжтора в г.
Тюмень в связи с интенсивЕым падением уровня воды на р. Тура. 

-

решения Совета:
1. ФБУ кАдминистрация <Обь-Иртышводпуть)):
I.2. обеспе,паТь содоржtlние судовьгх ходов и действие Сно в соответствии с

устzlновлеЕным на 2023 год Государственным з4данием и договорньпли обязательствzll\{и;
1.3. Нагlравить tIпeHaI\л Совета настоящий Протокол заседанй Общественного Совета от

2I.07.2023 Ng2.
2. ПредседатеJIю Югорского филиала АIIсрТ Сатrдулову С.Г.
2.1. Подготовить обратцение в оргttн исполнительной власти в области транспорта Ханты-

МансийсКого автонОмногО округа о необходимости производства дноуглу6"".п"пЬ работ в
протоке АлёшкинскЕUI и подходу к речному вокзалу в п. Березово;

2,2, Возобновить работу по вопросу финансиро"шr"" рчбо" по ycтzlнoBKe и обслуживЕlнию
навигационньD( знtlков в протоке Тоготская Обь, не входящей в перечень ввп рФ,
обратиться в,Щепартамент дорожного хозяйства и траЕспорта ХМАо-Югры в соответствии о
решеЕием протокола Общественного Совета от 07.04.2022г. J,lb 1

Р.А. ЧесноковПредседатель Общественного Совета


